

daflon[®] 1000_{mg}

comprimé pelliculé
Fraction flavonoïque purifiée micronisée

Veillez lire attentivement l'intégralité de cette notice avant de prendre ce médicament.

- Gardez cette notice, vous pourriez avoir besoin de la relire.
- Si vous avez toute autre question, si vous avez un doute, demandez plus d'informations à votre médecin ou à votre pharmacien.
- Ce médicament vous a été personnellement prescrit. Ne le donnez jamais à quelqu'un d'autre, même en cas de symptômes identiques, cela pourrait lui être nocif.
- Si l'un des effets indésirables devient grave ou si vous remarquez un effet indésirable non mentionné dans cette notice, parlez-en à votre médecin ou à votre pharmacien.

Dans cette notice :

1. Qu'est-ce que Daflon 1000 mg comprimé pelliculé et dans quels cas est-il utilisé ?
2. Quelles sont les informations à connaître avant de prendre Daflon 1000 mg, comprimé pelliculé ?
3. Comment prendre Daflon 1000 mg, comprimé pelliculé ?
4. Quels sont les effets indésirables éventuels ?
5. Comment conserver Daflon 1000 mg, comprimé pelliculé ?
6. Informations supplémentaires.

1. QU'EST-CE QUE Daflon 1000 mg, comprimé pelliculé ET DANS QUELS CAS EST-IL UTILISÉ ?

Ce médicament est un veinotonique (il augmente le tonus des veines) et un vasculoprotecteur (il augmente la résistance des petits vaisseaux sanguins).

Il est utilisé dans le traitement des :

- troubles de la circulation veineuse (jambes lourdes, douleurs, impatiences dans les jambes (besoin impérieux de bouger les jambes survenant notamment en position allongée),
- crises hémorroïdaires,

2. QUELLES SONT LES INFORMATIONS À CONNAÎTRE AVANT DE PRENDRE Daflon 1000 mg, comprimé pelliculé ?

Ne prenez jamais Daflon 1000 mg, comprimé pelliculé : si vous êtes allergique (hypersensible) aux fractions flavonoïques purifiées, micronisées notamment à la diosmine (ou à l'héspéridine) ou à l'un des autres composants contenus dans ce médicament.

Faites attention avec Daflon 1000 mg, comprimé pelliculé :

- si vous prenez ce médicament pour des crises hémorroïdaires et que vos troubles persistent au-delà de 15 jours, il est indispensable de consulter votre médecin
- si vous prenez ce médicament pour des troubles de la circulation veineuse (notamment sensation de jambes lourdes) vous devez également veiller :
 - à avoir une bonne hygiène de vie,
 - à éviter l'exposition au soleil, à la chaleur,
 - à ne pas rester debout trop longtemps,
 - à ne pas être en excès de poids.

La marche à pied et éventuellement le port de bas ou chaussettes adaptés favorisent la circulation sanguine. D'autres conseils visant à soulager vos jambes sont donnés en fin de notice.

Prise ou Utilisation d'autres médicaments

Si vous prenez ou avez pris récemment un autre médicament, y compris un médicament obtenu sans ordonnance, parlez-en à votre médecin ou à votre pharmacien.

Grossesse et allaitement

Si vous êtes enceinte ou que vous allaitez, si vous pensez être enceinte ou planifiez une grossesse, demandez conseil à votre médecin ou pharmacien avant de prendre ce médicament.

Grossesse

Par mesure de précaution, il est préférable d'éviter l'utilisation de Daflon pendant la grossesse.

Allaitement

En l'absence de données sur le passage du médicament dans le lait maternel, l'allaitement est déconseillé pendant la durée du traitement.

3. COMMENT PRENDRE DAFLON 1000 mg, comprimé pelliculé ?

Posologie

Respectez toujours la posologie indiquée par votre médecin. En cas de doute, consultez votre médecin ou votre pharmacien.

La dose habituelle est de 1 comprimé par jour au moment du repas.

Si vous prenez ce médicament pour une crise hémorroïdaire, la dose habituelle est de 3 comprimés par jour pendant 4 jours puis 2 comprimés par jour pendant les 3 jours suivants.

Mode d'administration

Les comprimés doivent être avalés avec un verre d'eau.

Fréquence d'administration

Midi ou soir au moment du repas.

Durée du traitement

Si vous prenez ce médicament pour des crises hémorroïdaires et que vos troubles persistent au-delà de 15 jours, il est indispensable de consulter votre médecin.

Si vous avez pris plus de DAFLON 1000 mg, comprimé pelliculé que vous n'auriez dû : Consultez immédiatement votre médecin ou votre pharmacien.

Les données concernant le surdosage avec Daflon sont limitées mais les symptômes rapportés incluent diarrhée, nausée, douleur abdominale, prurit et rash.

Si vous oubliez de prendre Daflon 1000 mg, comprimé pelliculé :

Ne prenez pas de dose double pour compenser la dose que vous avez oublié de prendre.

Si vous arrêtez de prendre Daflon 1000 mg, comprimé pelliculé :

Si vous avez d'autres questions sur l'utilisation de ce médicament, demandez plus d'informations à votre médecin ou à votre pharmacien.

4. QUELS SONT LES EFFETS INDÉSIRABLES ÉVENTUELS ?

Comme tous les médicaments, Daflon 1000 mg, comprimé pelliculé est susceptible d'avoir des effets indésirables, bien que tout le monde n'y soit pas sujet.

La fréquence des effets indésirables possibles listés ci-dessous est définie en utilisant le système suivant :

- très fréquent (affecte plus de 1 utilisateur sur 10)
- fréquent (affecte 1 à 10 utilisateurs sur 100)
- peu fréquent (affecte 1 à 10 utilisateurs sur 1 000)
- rare (affecte 1 à 10 utilisateurs sur 10 000)

- très rare (affecte moins de 1 utilisateur sur 10 000)
- fréquence inconnue (les données disponibles ne permettent pas d'estimer la fréquence)

Ils peuvent inclure :

Fréquent : diarrhée, dyspepsie, nausée, vomissement.

Peu fréquent : colite.

Rare : sensations vertigineuses, céphalées, malaise, rash, prurit, urticaire.

Fréquence inconnue : douleur abdominale, œdème isolé du visage, des paupières, des lèvres. Exceptionnellement, œdème de Quincke.

Si vous remarquez des effets indésirables non mentionnés dans cette notice, ou si certains effets indésirables deviennent graves, veuillez en informer votre médecin ou votre pharmacien.

5. COMMENT CONSERVER Daflon 1000 mg, comprimé pelliculé ?

Tenir hors de la portée et de la vue des enfants. Ne pas utiliser Daflon 1000 mg, comprimé pelliculé après la date de péremption mentionnée sur la boîte. La date d'expiration fait référence au dernier jour du mois. À conserver en dessous de 30°C.

À conserver dans l'emballage extérieur d'origine. Les médicaments ne doivent pas être jetés au tout à l'égout ou avec les ordures ménagères. Demandez à votre pharmacien ce qu'il faut faire des médicaments inutilisés. Ces mesures permettront de protéger l'environnement.

6. INFORMATIONS SUPPLÉMENTAIRES

Que contient Daflon 1000 mg, comprimé pelliculé ?

Les substances actives sont :

Fraction flavonoïque purifiée micronisée 1000 mg
quantité correspondant à :
Diosmine 900 mg
Flavonoïdes exprimés en héspéridine 100 mg
par comprimé

Les autres composants sont :

Carboxyméthylamidon sodique, cellulose microcristalline, gélatine, stéarate de magnésium, talc, glycérol, hypromellose, macrogol 6000, laurylsulfate de sodium, oxyde de fer jaune (E 172), oxyde de fer rouge (E 172), dioxyde de titane (E 171).

Qu'est ce que Daflon 1000 mg, comprimé pelliculé et contenu de l'emballage extérieur ?

30 comprimés pelliculés sous plaquettes thermoformées (PVC-Aluminium).

Toutes les présentations peuvent ne pas être commercialisées.



Les Laboratoires Servier – France

Fabricant

SERVIER MAROC

Zone industrielle

Technopole Nouasseur – Maroc

Date de révision de la notice : Janvier 2019

daflon[®] 1000mg

film-coated tablets
Micronized purified flavonoid fraction

Read all of this leaflet carefully before you start taking this medicine.

- Keep this leaflet. You may need to read it again.
- If you have any further questions, ask your doctor or pharmacist.
- This medicine has been prescribed for you only. Do not pass it on to others. It may harm them, even if their symptoms are the same as yours.
- If any of the side effects gets worse, or if you notice any side effects not listed in this leaflet, please tell your doctor or pharmacist.

In this leaflet:

1. What Daflon 1000mg is and what it is used for
2. Before you take Daflon 1000mg
3. How to take Daflon 1000mg
4. Possible side effects
5. How to store Daflon 1000mg
6. Further information

1. WHAT Daflon 1000mg IS AND WHAT IT IS USED FOR

This medicine is a venotonic (it increases venous tone) and a vasculoprotector (it increases resistance in small blood vessels).

It is recommended for treating:

- Venous circulation disorders (swollen legs, pain, restless legs) and
- Symptoms due to acute hemorrhoidal attack.

2. BEFORE YOU TAKE Daflon 1000mg

Do not take Daflon 1000mg, film-coated tablet:

If you are allergic (hypersensitive) to micronised and purified flavonoid fraction, especially diosmin (or hesperidin), or any of the other ingredients in this medicine.

Take special care with Daflon 1000mg, film-coated tablet:

- if you take this medicine for haemorrhoidal episodes and your problem persists for more than 15 days, it is essential that you consult your doctor.
- if you take this medicine for venous circulation disorders (in particular, sensation of heavy legs), you must also make sure that you:
 - have a healthy lifestyle,
 - avoid exposure to sun, heat,
 - do not remain standing for too long,
 - are not overweight.

Walking, and wearing appropriate stockings or socks, when applicable, promote blood circulation. At the end of the leaflet more advice is provided for relieving your legs.

Taking or using other medicines

Please tell your doctor or pharmacist if you are taking or have recently taken any other medicines, including medicines obtained without a prescription.

Pregnancy and breastfeeding

If you are pregnant or breastfeeding, think you may be pregnant or are planning to have a baby, ask your doctor or pharmacist for advice before taking this medicine.

Pregnancy

As a precautionary measure, it is preferable to avoid the use of DAFLON during pregnancy.

Breast feeding

In the absence of data in breast-feeding women, it is preferable to avoid breast-feeding while taking this treatment.

3. HOW TO TAKE Daflon 1000mg, film-coated tablet Dose

Always take DAFLON exactly as your doctor has described. If you are not sure, you should check with your doctor or pharmacist.

The usual dose is 1 tablet daily at mealtimes.

If you take this medicine for a haemorrhoidal episode, the usual dose is 3 tablets per day for 4 days and then 2 tablets per day for the next 3 days.

Method of administration

The tablets must be swallowed with a glass of water.

Frequency of administration

Midday or evening at mealtimes.

Duration of treatment

If you take this medicine for haemorrhoidal episodes and your problem persists for more than 15 days, it is essential that you consult your doctor.

If you take more DAFLON 1000mg, film-coated tablets, than you should:

Contact your doctor or pharmacist immediately.

The experience of overdoses with DAFLON is limited but reported symptoms include diarrhoea, nausea, abdominal pain, pruritus and rash.

If you forget to take Daflon 1000mg, film-coated tablet:

Do not take a double dose to make up for a forgotten dose.

If you have any further questions on the use of this product, ask your doctor or pharmacist.

4. POSSIBLE SIDE EFFECTS

Like all medicines, Daflon 1000mg, film-coated tablet can cause side effects, although not everyone gets them. The frequency of the possible undesirable effects listed below is defined according to the following system:

- very common (affects more than 1 user out of 10)
- common (affects 1 to 10 persons out of 100)
- uncommon (affects 1 to 10 persons out of 1,000)
- rare (affects 1 to 10 persons out of 10,000)
- very rare (affects more than 1 user out of 10,000)
- not known frequency (cannot be estimated from the available data)

They may include:

Common: diarrhoea, dyspepsia, nausea, vomiting.

Uncommon: colitis.

Rare: dizziness, headache, malaise, rash, pruritus, urticaria.

Not known frequency: abdominal pain, isolated face, lip, eyelid oedema. Exceptionally Quincke's oedema

If any of the side effects gets serious, or if you notice any side effects not listed in this leaflet, please tell your doctor or pharmacist.

5. HOW TO STORE Daflon 1000mg, film-coated tablet

Keep out of the reach and sight of children.

Do not use DAFLON after the expiry date which is stated on the box. The expiry date refers to the last day of that month.

Store below 30°C

Store in the original outer packaging.

Medicines should not be disposed of via wastewater or household waste. Ask your pharmacist how to dispose of medicines no longer required. These measures will help protect the environment.

6. FURTHER INFORMATION

What Daflon 1000mg, film-coated tablet contains?

The drug substances are:

Micronised, purified flavonoid fraction 1000 mg
quantity corresponding to:
Diosmin 900 mg
Flavonoids expressed as hesperidin 100 mg
per tablet

The other ingredients are:

Sodium starch glycolate, microcrystalline cellulose, gelatine, magnesium stearate, talc, glycerol, hypromellose, macrogol 6000, sodium laurylsulphate, yellow iron oxide (E 172), red iron oxide (E 6000), titanium dioxide (E 171).

What is Daflon 1000mg, film-coated tablet and contents of the pack

30 film-coated tablets in blister (PVC-Aluminium).

Not all pack sizes may be available.



Les Laboratoires Servier – France

Manufacturer

SERVIER MAROC

Zone industrielle

Technopole Nouasseur – Maroc

This leaflet was updated in January 2019